

Opinión

Pensemos en quienes más lo necesitan

A partir de este 1 de julio se concretó el alza del salario mínimo a 500 mil pesos, lo que significa para la Región del Biobío una gran noticia, ya que 75 mil trabajadores de esta zona, verán un aumento en sus remuneraciones.

El alza es de suma relevancia, ya que pasa desde los \$350 mil vigentes al asumir el Gobierno del Presidente Gabriel Boric a \$500 mil. Además, contempla que el 1 de enero de 2025 el salario básico se reajustará de acuerdo con el IPC de los últimos seis meses. Estas cifras implican que 110 mil empresas de la zona, reflejarán dicho monto en los sueldos de sus colaboradores.

Se trata de un importante paso en la dignidad de los trabajadores y trabajadoras de la región

y el país y además es una clara muestra de que, sí es posible, mejorar las condiciones laborales cuando existe diálogo y voluntad política para avanzar.

Y es que es de suma importancia recalcar que antes de que el proyecto de ley fuera aprobado por el Congreso, tuvo como precedente un acuerdo alcanzado por el Ejecutivo, a través de los ministerios del Trabajo y Previsión Social y de Hacienda, con la Central Unitaria de Trabajadores (CUT). También tuvo otro consenso entre el Ministerio de Economía y gremios de micro, pequeñas y medianas empresas, para el apoyo a estas mediante un subsidio para asumir el incremento.

Ahora, tenemos un nuevo desafío por delante y es que en los

próximos días el Congreso deberá decidir si avanza en los derechos sociales, para aumentar las pensiones. El país lleva demasiado tiempo esperando, ya son 10 años sin un acuerdo para conseguir un cambio estructural en el sistema de fondos para la jubilación, pero ahora podemos lograrlo si hay voluntad política.

Es por esta razón que hacemos un llamado a todas y todos los par-

lamentarios a que pensemos en quienes más lo necesitan y en el futuro del país. Los invito a que demos un salto de calidad y construyamos una sociedad más justa, con mejores salarios, con mejores pensiones para, de esta forma, disminuir las desigualdades. Cientos de miles de personas mayores siguen recibiendo pensiones de miseria,

Es por esta razón que hacemos un llamado a todas y todos los parlamentarios a que pensemos en quienes más lo necesitan y en el futuro del país. Los invito a que demos un salto de calidad y construyamos una sociedad más justa, con mejores salarios, con mejores pensiones para, de esta forma, disminuir las desigualdades.

por debajo de la línea de la pobreza: cada día que pasa, cada mes que les cuesta terminar, es un sacrificio en su calidad de vida.

Escuchemos a la gente. Los jubilados no necesitan excusas, sino que las pensiones suban ya. Esperamos que el lunes se vote en el Congreso para que la reforma de pensiones, de una vez por todas, avance.



JACQUELINE CÁRDENAS

Seremi de Gobierno
Región del Biobío